

## Sortir

## Mayumba : une destination aux multiples merveilles



La ville de Mayumba est surtout caractérisée par ses belles plages de sable blanc et fin.



Au Likwela Lodge, les visiteurs peuvent se détendre autour de la piscine.

FN

Mayumba/Gabon

*Avec ses plages aux sables fins, ses hôtels, ses parcs ainsi que d'autres lieux de détente et d'évasion, Mayumba reste un endroit à découvrir. Récemment, nous avons posé nos valises dans cette localité balnéaire du sud du Gabon.*

**CEUX** qui, pour des raisons de stress, de fatigue ou simplement par envie de dépaysement et découvertes, envisagent de passer les vacances de fin d'année quelque part, la ville de Mayumba, chef-lieu du département de la Basse-Banio, dans la province de la Nyanga, est pour le moins une destination idéale. Et pour cause, cette station balnéaire située sur les côtes de l'océan Atlantique regorge de sites magnifiques en plus d'activités touristiques alléchantes.

Réputée agréable à vivre, Mayumba est surtout caractérisée par une longue plage de sable fin et de vastes étendues lagunaires d'eau douce, d'eau de mer ou d'eau saumâtre. Les plages abritent une riche faune de rivage constituée des lézards, des genettes, des crabes fantômes et des oiseaux. Elle renferment



Une embarcation sur le quai pour transporter les visiteurs lors des excursions.

également les mangroves ou forêts littorales. Des buffles, des éléphants et d'autres espèces forestières fréquentent régulièrement ces plages, ainsi que les dunes.

On y trouve en outre des hippopotames et des crocodiles, mais c'est aussi le sanctuaire des baleines et des tortues luths, une des merveilles parmi les aires protégées que compte le Gabon.

Si vous êtes intéressé par la découverte de cette petite ville coincée entre la lagune Banio et l'océan Atlantique, deux possibilités s'offrent à vous: emprunter la voie terrestre ou aérienne, au départ de Libreville. Une fois sur place, vous avez le choix, entre aller à Bana, situé au centre-ville avec ses différents quartiers en-

tourés par les eaux calmes de la lagune et de la mer, et rester sur le continent. D'autant que de nombreux hôtels installés à travers la commune de Mayumba vous accueillent à bras ouverts. Notamment, les Lions de Malalila; chez Pandzou, non loin du marché où débarquent de nombreux pêcheurs; vers l'aéroport ou au débarcadère de la Banio, à un jet de pierre du nouveau pont, où vous pouvez non seulement prendre un repas, mais également occuper une chambre dans un motel.

Pour les accros du luxe et du confort, le « Likwela Lodge » (en langue locale lumbu-vili, une variété de poisson prisée dans la région), leur tend les bras. Cette structure hôtelière



Monsieur Angou, un des promoteurs touristiques de la place.

est située sur les hauteurs de la lagune Banio, à la rive droite, non loin de l'ancienne mission catholique dont les vestiges sont encore visibles.

En effet, bâti sur le front de la mangrove et bordé de palétuviers, l'hôtel Likwela Lodge est un ensemble de 10 bâtiments construits exclusivement avec du matériel local bien élaboré. Avec ses commodités (chambres de haut standing, bar-restaurant, salle de sport et une piscine bien aménagée), cette structure n'a rien à envier à celles des grandes villes.

**CHARMES**• Mayumba a également d'autres charmes pour séduire et agrémenter le séjour de n'importe quel visiteur. A travers les découvertes lors des randonnées pédestres, ou des déplacements fluviaux et lagunaires. A votre service, trois embarcations modernes accostées au petit quai aménagé à Likwela Lodge. La situation géographique de la cité donne même aux férus des activités sportives l'occasion de pratiquer la pêche. C'est d'ailleurs l'un des hobbies encore peu développé, mais qui suscite en ce moment l'engouement et l'intérêt des touristes.

Pour changer de décor, une autre activité touristique est encore possible: explorer le Parc national de la Moukalaba Doudou, avec la

visite des cauris d'eau argentée. La découverte de cette aire protégée dédiée à la protection de la vie marine vaut également le détour.

Implanté dans la zone sud de Mayumba, après l'aéroport, ce parc protège une zone côtière d'environ 900 km<sup>2</sup>, ainsi qu'une étroite bande de la plage et de végétation d'un kilomètre de plage de large, sur 60 km

de long.

Pour de bons souvenirs, un safari photo des gorilles dans les sites tampons créés à cet effet ne serait pas de trop.

S'agissant de l'art culinaire, différents restaurants et hôtels proposent différents menus, allant de la cuisine africaine, à l'européenne en passant la cuisine locale. Les mets du terroir tels que le nyembouè, le poisson à l'odika, le poisson salé au chou, ainsi que les fruits de mer comme des huîtres, qui est une spécialité « A Mayumba et ses environs, nous essayons de rendre le séjour agréable à tout le monde, afin que les touristes qui viennent ici gardent un très beau souvenir. (...) », rassure M. Angoué, un promoteur du secteur.

Si l'envie de vous évader vous prend donc en cette période des fêtes de fin d'année, Mayumba est une destination sûre.

## Anniversaire



Bon anniversaire.



Ce restaurant d'un l'hôtel situé au bord de la Banio à Mayumba propose des menus variés.